

Challenge covoiturage inter-entreprise ZIPLO/ZIMEYSA Entreprises et collaborateurs de la région genevoise se mobilisent

Du 11 au 15 novembre 2013, 20 entreprises et 470 collaborateurs des zones industrielles de Plan-les-Ouates (ZIPLO) et de Meyrin-Satigny (ZIMEYSA) s'alignaient au départ d'un premier challenge covoiturage inter-entreprise. Avec une majorité de collaborateurs domiciliés loin de ces pôles d'emploi, le covoiturage reste une des principales pistes de réduction du trafic individuel motorisé, en parallèle à des services de navettes. A la clé de cette action qui visait à mobiliser aussi bien les collaborateurs que les entreprises, une année d'essence gratuite pour l'équipe gagnante, des bons pour les 250 premiers inscrits et un prix pour les petites, moyennes et grandes entreprises affichant le plus haut pourcentage de covoitureurs. Patek Philippe, Covance, Zimmer Surgical et Stragen Pharma se sont chacune distinguées dans leur catégorie. L'opération est avant tout un succès pour le nouveau public touché à cette occasion en dehors du cercle des entreprises participant déjà au plan de mobilité et qu'il s'agira de fidéliser. Le constat est partagé du côté de l'Arc jurassien, qui relevait le même défi, et dont les résultats seront présentés en conférence de presse le 9 décembre prochain.

(Langue: fr)

Pour plus d'informations:

Plan de mobilité inter-entreprise de la zone industrielle de Plan-les-Ouates

www.ziplo.ch

Plan de mobilité inter-entreprise de la zone industrielle de Meyrin-Satigny

www.zimeysa.ch

Projet de covoiturage dans l'Arc jurassien

www.covoiturage-arcjurassien.com

Wettbewerb für Fahrgemeinschaften in Arealen ZIPLO/ZIMEYSA Unternehmen & Mitarbeitende der Region Genf rücken zusammen

Vom 11. bis 15. November 2013 haben 20 Unternehmen und 470 Mitarbeitende der Industriezonen Plan-les-Ouates (ZIPLO) und Meyrin-Satigny (ZIMEYSA) am ersten zwischenbetrieblichen Wettbewerb zur Förderung von Fahrgemeinschaften teil genommen. Da die Mehrheit der Mitarbeitenden in einen weiten Arbeitsweg haben, stellen Fahrgemeinschaften neben Shuttle-Bussen den wichtigsten Ansatz zur Reduktion des motorisierten Individualverkehrs dar. Ziel war es, sowohl die Unternehmen als auch die Mitarbeitenden zur Teilnahme zu bewegen. Das Gewinnerteam gewann ein Jahr gratis Benzin, die ersten 250 Teilnehmenden erhielten Gutscheine und die kleinen, mittleren und grossen Unternehmen mit dem höchsten Fahrgemeinschaften-Anteil wurden ausgezeichnet. Patek Philippe, Covance, Zimmer Surgical und Stragen Pharma gewannen in ihrer Kategorie. Mit der Aktion konnten Mitarbeitende aus Unternehmen angesprochen werden, die sonst nicht am Mobilitätsmanagement teilnehmen und dafür sensibilisiert werden sollen. Diese Ansicht teilt man auch im Arc Jurassien, wo das Projekt im Rahmen einer Pressekonferenz am 9.12. präsentiert wird. (Sprache: fr)

Weitere Informationen:

Zwischenbetriebliches Mobilitätsmanagement der Industriezone Plan-les-Ouates

www.ziplo.ch

Zwischenbetriebliches Mobilitätsmanagement der Industriezone Meyrin-Satigny

www.zimeysa.ch

Projekt für Fahrgemeinschaften im Arc Jurassien

www.covoiturage-arcjurassien.com

03.12.2013